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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Методика обеспечения пожарной безопасности Гидрокорпуса Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого».Работа посвящена обеспечению пожарной безопасности в общественном здании постройки 1930 г. В ходе исследования решались следующие задачи:1. Сравнительный анализ изменений в нормативной базе в разные этапы жизненного цикла рассматриваемого объекта.2. Выявление несоответствий современным требованиям пожарной безопасности, которые нельзя устранить при капитальном ремонте.3. Расчет индивидуального пожарного риска Гидрокорпуса.4. Разработка мероприятий по обеспечению пожарной безопасности рассматриваемого объекта.Целью дипломной работы является разработка мероприятий по обеспечению пожарной безопасности Гидротехнического корпуса Санкт-Петербургского Политехнического университета.На первом этапе работы собирались данные об объекте, анализировались строительные нормы, действующие на момент постройки здания, на время его реконструкции, и сравнивались с требованиями действующего законодательства в области пожарной безопасности. Далее выявлялись несоответствия современным требованиям, которые не могут быть устранены вследствие конструктивных особенностей здания и опасности его обрушения. После выполнялся расчет индивидуального пожарного риска, результат сравнивался с нормативным и разрабатывались мероприятия по обеспечению пожарной безопасности здания, которые позволили бы без изменения конструктивных особенностей здания увеличить время эвакуации.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Methods of ensuring the fire safety of the Hydraulic Engineering Building of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University".The work is devoted to ensuring fire safety in a public building built in 1930. During the study, the following tasks were solved:1. Comparative analysis of changes in the regulatory framework at different stages of the life cycle of the object under consideration.2. Identification of inconsistencies with modern fire safety requirements that cannot be eliminated during major repairs.3. Calculation of the individual fire risk from the building of Hydraulic Engineering building.4. Development of measures to ensure fire safety of the object under consideration.The purpose of the thesis is to develop measures to ensure fire safety of the Hydraulic Engineering Building of St. Petersburg Polytechnic University.At the first stage of the work, data on the object were collected, the building regulations in force at the time of construction of the building, at the time of its reconstruction were analyzed, and compared with the requirements of the current legislation in the field of fire safety. Further, inconsistencies with the current requirements were identified, which cannot be eliminated due to the structural features of the building and the danger of its collapse. After the calculation of the individual fire risk was carried out, the result was compared with the standard one and measures were developed to ensure the fire safety of the building, which would allow increasing the evacuation time without changing the structural features of the building.
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